



Pièces	6 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	83258888
Prix	1 050 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne

Maison à vendre (06530)

Saint-Cézaire-sur-Siagne, magnifique emplacement pour cette propriété de caractère en pierre, édifée sur une belle oliveraie de 11 098 m², au calme absolu. La villa d'environ 160 m² comprend, une entrée, un grand séjour, salle à manger, une cuisine indépendante donnant sur une belle terrasse baignée de soleil, deux chambres, une salle de douche, une salle de bains, un bureau avec son accès indépendant, buanderie. Une partie de plain pied peut être facilement indépendante. Au premier, une chambre et sa terrasse privative, salle de douche. Très bel espace piscine, accessible depuis les pièces à ...

Saint-Cézaire-sur-Siagne, magnificent location for this beautiful stone properties with character, build on a beautiful olive grove of 11 098 sq.m, in absolute calm. About approx 160 sq.m the villa included, an entrance, a large living room, dinning room, independent kitchen open into a sunlight terrace, two bedrooms, one bathroom, one bathroom with shower, an office with independent access, laundry room. A part of the main level can be easily independent. At the first level, a bedroom and is private terrace, bathroom with shower. Nice pool area, easily accessible from all the room of the house. A ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

